平成30年度 蓬田村立蓬田小学校だより 第6号



教育目標 夢に向かって挑戦し, 共に生きる子を目指して やさしい子 学び合う子 たくましい子

文責 教頭

4cm

校長 藤田 成人

残暑厳しい中での2学期スタートとなりましたが、学校には子供たちの明るい声がもどりました。 夏休み中、家庭での様子はいかがでしたでしょうか。「学校さ行ってさっぱどした。」という声も聞 こえてきそうですが、大きな事故が無かったことをまずもって喜びたいと思います。

*

本校では、学校生活や家庭生活について、年2回「児童アンケート」を実施しています。その中から、家庭生活についての結果をいくつか紹介します。(数値は、全校児童数に対する、「Aよくあてはまる、Bややあてはまる」の合計人数の割合になります。)



全ての項目が、昨年度とほぼ同様の結果になりました。「スマホなどによるネット利用」は今回初めての調査ですが、ネットを利用している児童数は87人という結果でした。決して少ない数ではありません。学年が上がると増えるだろうという予想はつきますが、1年生が70%を超えていたのにも驚きました。

さて、夏休み中もこの数値のとおりだったでしょうか?ちょっと気になるところです。

始業式当日の3時間目,夏休みの生活を丁寧に振り返っている学級がありました。朝ご飯をちゃんと食べたか,歯みがきは朝晩ちゃんとできたか,早寝・早起き,お手伝いは…その中で,ある子供の歯みがきカレンダーに,「毎日頑張って歯みがきをしていたと思います。仕上げみがきをもう少しできればよかったなと思いました。」というおうちの方のコメントを見付けました。仕上げみがきはお母さんの役割だったのでしょうか,何とも素敵な親子の会話が聞こえてきそうで心がほんわかしてきます。

*

始業式では、目標やめあてが「絵に描いた餅」にならないよう頑張りましょうというお話をしました。子供たちは長い2学期に向けて、それぞれに目標をもって再スタートしました。4ヶ月後に「絵に描いた餅」にしないよう、全職員で支えていきたいと思います。ご支援をお願いいたします。タイトルの「4cm」は、…私の2学期の目標です!

*9月** 今日の

3日(月)新縦割り清掃班開始 5日(水)修学旅行(~7日)

※全校朝会なし

7日(金)※クラブ・委員会なし

8日(土)郡連P平内大会

9日(日)村民祭

10日(月)部活動保護者説明会

12日(水)お話朝会

13日(木) 2年学区探検 避難訓練(3)(引き渡しま

避難訓練③(引き渡し訓練)フットサル教室

14日(金) クラブ活動 3年校外学習

17日(月)敬老の日

18日(火)4年出前講座

体育館特別使用割当開始

(学習発表会)

19日(水)歌声朝会

20日(木)第2回村連P役員会

21日(金)※クラブ・委員会なし

23日(日) 秋分の日

24日(月)振替休日

25日(火)5年稲刈り体験学習

26日(水)校外班会議

27日(木)集金日 フットサル教室

28日(金)短縮3時間授業

(全校10:50下校)

東小研A部会





9月のめあて生活進んで運動し、体をきたえよう保健早寝・早起きをしよう安全校内での安全な過ごし方を身に付けよう給食よくかんで食べよう清掃すみずみまできれいにしよう

思いやりの心。ありがとう

今年度、環境部の皆さんがプランターに植えてくださったナデシコ。1学期中、各学年で水やりなどの世話をし、赤やピンク、白の可愛らしい花を咲かせていました。

1学期の終業式の日、「夏休み中は大丈夫かな。去年は枯らしてしまったな。」と心配していましたが、3年生の細谷龍斗さんが快く水やりを引き受けてくれました。毎日、毎日、夕方になると学校へ来て玄関前と門の近くにある全部のプランターに水やりをしてくれました。



防犯球技大会(W優勝)おめでとう!!!

8月18日,今年も外ヶ浜地区防犯少年球技大会が,蟹田小学校で行われました。

野球とミニバスケットボールの試合の時間が 重なり、応援の皆さんもグラウンドと体育館の 往復で忙しかったことと思います。お陰様で、 記念すべき第40回大会の結果は、我が校が野 球部・ミニバス部共に優勝することができました。ありがとうございました。

これから、3年生の入部があり、ミニバス部はニイヤマカップ(4年生以下の大会)があります。今後とも多方面でのご支援、ご協力、応援をよろしくお願いいたします。

9月25日 稲刈り体験学習へのご協力をお願いいたします!

